



Comunicado a la opinión pública - Martes 23 de julio de 2024

Lamentamos la pérdida de la Doctora Catalina Gutiérrez Zuluaga

El Colegio Médico de Bogotá D.C., lamenta profundamente la pérdida de nuestra colega Catalina Gutierrez Zuluaga, y extendemos un abrazo fraterno a su familia y amigos, quienes pasan por este difícil momento.

Vemos con profunda tristeza y preocupación cómo es continuo el maltrato y la explotación al personal de salud, desde su formación hasta su práctica profesional, sin que se tomen medidas realmente eficaces para controlar este fenómeno.

El suicidio y todos los tipos de violencias que afectan a nuestro gremio, y a la sociedad en general, no pueden ser naturalizadas. Son décadas de precarización a los trabajadores del sector en todas las esferas, y las muertes se convirtieron en parte de la morbilidad natural del gremio.

Urge que en las instituciones se cuente con espacios de bienestar y acompañamiento que den respuesta oportuna y preventiva contra la depresión y todo el espectro de la enfermedad mental: ningún suicidio es tolerable.

Abogamos por un nuevo modelo de Salud que incluya también un cambio en el modelo de enseñanza, y se deje atrás el caduco método de enseñar a costa del ensañamiento contra el personal en formación.

Firma,

Junta Directiva del Colegio Médico de Bogotá D.C. (CMB)
Miembro de la Federación Médica Colombiana (FMC)